

こもれびつうしん

令和 6 年度 **-第 12 号** —

今和6年12月18日

□ | 1 月・| 2 月の体験活動から

〇こもれびサイエンス「液体窒素」の実験!

11月27日(水)・28日(木)の2日間、こもれびサイエンスで、液体窒素を使った実験を行いました。スーパーボール、輪ゴム、シャボン玉、バナナ、花などさまざまなものが瞬時に凍結する変化を目の当たりにできました。





こもれびサイエンスに初めて参加した利用者も積極的に参加し、-196℃の世界に驚いていました。演示実験を見るだけでなく、実際に凍ったバナナで釘を打ってみたり、一瞬で凍った花に触れてみたりなど、さまざまな体験をすることができました。



〇クリスマスリース作り☆

12月4日(水)に木の枝や木の実などを使い、クリスマスリースを作りました。手芸的なものは苦手と言いながら挑戦した利用者もいましたが、完成したリースは、どれも個性が光る素晴らしい作品になりました。こもれびルームもクリスマスに向けて、華やかな雰囲気になっています。





【年末年始の予定】

閉室: |2月27日(金)~|月5日(日) 令和7年は|月6日(月)から利用できます。